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Antrag zur dringlichen Behandlung
im Bildungsausschuss am 19.09.2018

Fehlstart im Schulzentrum an der Gerastraße!

Antrag Nr. 14-20 / A 04434 
von Frau StRin Beatrix Burkhardt
vom 12.09.2018

Sehr geehrte Frau Stadträtin Burkhardt,

in Ihrem Antrag vom 12.09.2018 baten Sie hinsichtlich der fehlenden Möblierung am Schulzen-
trum Gerastraße um Darstellung,

• wie im Schulzentrum Gerastraße ein ordnungsgemäßer Unterricht gewährleistet wer-
den kann,

• warum das Mobiliar nicht rechtzeitig geliefert werden konnte und ggf. warum bei Kennt-
nis von etwaigen Lieferschwierigkeiten nicht eher gehandelt wurde,

• und wann nun endlich mit der Vollausstattung der Klassenzimmer gerechnet werden 
kann.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, beantworte ich Ihren Antrag per Brief und kann ich Ihnen 
Folgendes mitteilen:

Die Grundschule an der Gerastraße ist eine zweizügige Grundschule. Ergebnis diverser Ab-
stimmungsgespräche zur Erstausstattung der Schule mit der Schulleitung war, dass die Schu-
le zur einen Hälfte mit Bestandsmöbeln ausgestattet wird und für die andere Hälfte neue Mö-
bel bestellt werden.

Auf Grund eines Versehens wurde jedoch die Bestellung der neuen Tische und Stühle für vier 
Klassenzimmer, einen Mehrzweckraum und einen Ausweichraum leider nicht rechtzeitig aus-
gelöst. Als der Mitarbeiter durch die Schulleitung auf das fehlende Mobiliar aufmerksam ge-
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macht wurde, wurde die Bestellung am 10.09.2018 nachgeholt, jedoch versäumt, die Informa-
tion über die fehlende Ausstattung hausintern weiterzugeben, und somit eine Zwischenlösung 
auf den Weg zu bringen.

Dass die Schule zum Schulbeginn in diesen Räumen keine Tische und Stühle hat, wurde den 
Verantwortlichen im Referat für Bildung und Sport erst durch eine E-Mail eines Elternteils vom 
12.09.2018, abends bekannt.
Umgehend wurde eine Umzugsfirma organisiert, um noch am 12.09.2018 die noch in den 
nicht mehr genutzten Auslagerungs-Pavillons vorhandenen Tische und Stühle in die neuen 
Klassenzimmer der Grundschule zu transportieren. Hierbei handelt es sich um Möbel des bis 
dato ausgelagerten Gymnasiums.

Um auch die ergonomische Sitzhaltung für die Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten, 
wurden am 14.09.2018 nachmittags aus anderen Mobiliarbeständen 170 Stühle mit höhenver-
stellbaren Fußstützen an die Grundschule Gerastraße transportiert.

Damit ist dauerhaft ein ordnungsgemäßer Unterricht auch in diesen Räumen gewährleistet.

Mit der Schulleiterin wurde vereinbart, die neuen Tische und Stühle in den Herbstferien liefern 
zu lassen. Die Möbelfirmen sind über die Dringlichkeit informiert. 

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten.
Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin


